
映　画　会　感　想

感想(原文にあわせてあります)

〇9年前初めて教員になりたいと思った映画です。色褪せず今も大切にしたい映画だなと思

いました。たくさんの方がこられていることがこれからの学校の変化の可能性だなと思い

ました。

〇みんなでチームでやることは決して責任を薄めることではない。このシーンに一人の大

人として地域の自分の在り方を考えさせられました。

〇ずっと観たいと思っていた大空小の映画を上映してくださって心から感謝しています。

公教育の在り方について疑問を感じることの多い今、小学生の子を持つ母として何ができ

るかと考え続ける日々です。大人の都合で子どもを分けることなく、様々な子が居るのが

当たり前と感じられる学校が、どうしたら増やしていけるのか改めて考えました。大空小

を卒業した支援を必要とする子たちも結局は支援する学校に囲われた場所へ進学しなけれ

ばならない現実が心苦しかったです。

〇映画を見てとても感動し涙が止まりませんでした。ああいう子を持つ親の気持ちと先生

の子供との接し方ほんとにほんとに大変だなと感じました。これからの時代、ますます自

分勝手でついていけない子が多くなると思います。大空学校があってとても助かります。

ぜひ第二回目も講演を聞きたいです。私も是非奨学基金したいと思います。

〇公立の学校で、しかも悪名高い大阪で、このような教育を実践している学校があるとは

驚くばかりでした。このような取り組みが全国、全学校で広がれば日本も変わっていくの

かなと思いました。東京の麹町も好調が変わったら揺り戻しがあったりけいぞくせいや普

遍性を得るにはどうしたらいいのか考えを深めていきたいです。

〇上映会の開催ありがとうございました。私は今日で「みんなの学校」を観るのは2回目で

す。今日は駐車場にたくさんの車が止まっていて「あぁこんなに沢山の人がこの映画を観

て感じてくれるなんて嬉しいなぁ」と思いました。共に地域でどんな子も一緒に学ぶずっ

と願っています。少しづつそう考える人増えていくといいです。

〇希望が持てる映画の上映会ありがとうございます。地域での理解、実績があるからこそ

、生の現場の撮影ができたことだと思います。人を選別して出来る子供だけで、学校を伸

ばす事だけに注力を注ぐ現状の多くの学校とは対極にある大空小学校。父母、教師、地域

の理解と愛情なくしては実現できないでしょう。木村泰子さんの講演会、楽しみにしてい

ます。

〇大変すばらしかった。教育のむずかしさが思い知った気がします。

〇みんなでみんなを見守るということ。教師、保護者、地域全般で見守るということ。子

どもたち自身も一人ひとり自分たちが作っていく学校、それが地域を作ることになり、国

自体も作ることになるのかな…親子席すごくありがたかったです。

〇他人事の話ではない映画でした。見させていただき感謝いたします。

〇大人がどーんとかまえて子どもたちを見守る学校だと思いました。人としての芯がしっ



どうしたらわき上がってくるのか…11月の木村先生の講演会でききたいです。

〇セイシロウ、カズキ、マサアキ？今どんな大人になっているか、次回の講演会でききた

いです。何よりもまわりの子の学びが深くこの子たち（大空小学校卒業した子どもたち）

は、素晴らしい社会を作っていくだろうなと思います。すべての子の学習権を保障するこ

とはこの先の社会を保障することになると確信。素晴らしい映画でした。

〇一人一人が尊重されながら、何でもやってくれるのではなく、間違ったことはしっかり

怒るということの大切さを学びました。

〇大人が子どもをを特別視(色メガネ)で見ていない。その子自身をそのまま理解し受け入

れてくれている。＝子どもたち同士もそうなる？逆かも？子どもが特別視ない愛があふれ

ている…姿から大人が学んだのかな。日本が世界が地球がそうあったらいい。私もそうし

たい。

〇子供の様子が気になり集中してみることができませんでした。またゆっくりみたいです

。ありがとうございました。

〇子供たちの学校のあり方がこれで良い悪いと思う大人の考え方をおしつけないような大

人になりたいと思いました。障害ってなんでしょうか？根っこに障害があるのでしょうか

？傷つく子供が世界を作っていきたいです。

〇自分が感情をあらげないでいられるようにしているようになりたいと思いました。子ど

もを怒った先生を校長先生が注意した所で思いました。

〇自分の子どもの事を思いかえしてあらためて子育てなどを思いかえしてみました。楽し

い時間を思いかえすことができました。ありがとうございました。

〇ありがとうございました。人間の根本は性悪ではなく性善に基づく関わり方を信用され

たいならまずこちらが信用するのが地域で実践できるんだといういいモデルケースの映画

でした。「見た」だけで終わらす実践できることを考えたいと思います。

〇周りの子どもたちがみんなで理解して支え合い素晴らしいと思いました。周りを育てる

ことの大切さを感じました。木村校長のストレートな言い方がものすごくひびき愛情を感

じました。職員に対してもバシッといってくれてとてもたのもしく感じました。

〇とても心にひびく。長く見たいと思っていた映画の上映をいただきありがとうございま

した。奨学基金の取り組みも今回初めて知りました。とても素敵な素晴らしい取り組みで

感銘を受けました。

〇すごい学校だなと思いました。毎日いろんな事件があって先生も生徒も目まぐるしいド

ラマの中で自分を成長させている様子がリアルに伝わってきました。私は圧倒されすぎて

いってみたいとは思いませんでした。（苦しくなりました。）すべての子どもの声をきい

てみたいです。

〇一人一人の生徒全員の先生が関わっていく大切さが良くわかりました。素晴らしい学校

です。支援教室に分けなくても出来ると言う、システムも必要であります。

〇一人一人の子どもが大切にされていて、成長が伝わって来ました。こどもどうしやお互

いを思いやれる姿に変わっていくのはどの子も一緒に学ぶことの大切さそういう環境をつ



くるのは大人たちだと思います。子どもを尊重する学びの場が大切だと思いました。

〇考えさせられる映画。とても子どもたちには力があると思いました。

〇みんなで支え合っていくことの大事さを学びました。

〇「みんなでつくるみんなの学校」という言葉深いです。大空小学校の1年間を見させてい

ただきました。自分の子どもが卒業というくらいに涙してしまいました。

〇普段、あたり前と思っていることがとても尊く素晴らしいと思いました。見ることがで

きて良かったです。学校がにぎやかでひとりひとりがつくっていく学校なんだなと思いま

した。

〇子どもと関わる中で伝え方やかかわり方など迷ってしまうことが多々あるが、大空小学

校は周りの子ども達が主体となってどう関わったらよいか一人一人考えていてすごいと思

いました。10年後(現在の)子ども達に会ってみたいと思いました。

〇子どもが大人を信じるためには大人が子どもを信じてあげないといけないと思いました

。どの学校もこんな風に取り組んでくれたらうれしいです。

〇ずっと見たかった映画でした。ありがとうございました。一人一人が学校を作っていく

（先生も子もまわりの人も）ということはすばらしいことで、こんな学校がたくさんある

と子どもたちは安心してすごせるのになと思いました。みんな状況や気持ちがちがうのだ

からおなじようにではなくそれぞれのかかわり方をするのがステキです。そしてそれを全

体でサポートするのがすばらしくもっと広まってほしいです。

〇こんなに優しくて子どもたちを育ててくれる学校が作られているのはすばらしいと思い

ました。一人一人が子どものために教員も地域も子ども達も頑張っていると思いました。

これからの日々をまた見直したいと思いました。とても良い機会になりました。飯島町も

こんな人達が育つことを願います。映画の機会をありがとうございました。

〇以前にいじめ対策に取り組んでいるということで注目していた学校でした。今小学校に

子供が通っていますが、いろんなことが起きていますがこのように率直に先生には伝えら

れません。子供も先生には言えず家で吐き出しています。理解されるか不安、友達とよけ

いややこしいことになるかもとの心配からです。人と人との関係、あり方が難しいと感じ

ています。

〇よかったですがスーパー校長の力が突出していてチームでの力が少し見えませんでした

。

〇多くの教育関係者、福祉関係者に見てもらいたい。切にそう思いました。ありがとうご

ざいました。

〇ひとりひとり違う個性を持った人をみんなで受け止めて認めて、仲間としてお互いまし

た。

〇子どもが産まれる前に一度観たことが有りますが、産まれてから10年以上たってもう一

度観ることができて良かったです。この映画で再度学べた事を今日からの育児に活用した

いです。



〇先生達の大変さ、努力、素晴らしい学校です。どの学校もこのように障害のある子も一

緒に過ごさせる教室があればいいと思うけど

〇障がいのある子と共に過ごすことはどちらにとっても大切だと思います。先生方がこの

くらい本気で子育てに向かい合える学校の体制を教育委員会は作ってほしいです。教育委

員会の方々も見て学んでほしい。

〇考えさせられることがいくつもありすぎてここへ書くことはできません。ゆっくり家に

持ち帰って考えていきたいです。飯島町の二つの小学校、中学校そして三つの保育園も大

空小学校のようにたくさんの大人が見守っていけるようになることを願っていますし、そ

の一員になりたいです。本日は上映していただきありがとうございました。

〇特別支援とはその子に対して行われるものかと考えていました。周りの子が大人たちを

含めて特別支援教育なのだとわかりました。とても現場は大変だと思いますが、関わる先

生方のエネルギーが素晴らしいと思いました。子供の教育に関わる一員として自分の在り

方をゆっくり考えてみたいと思います。

〇トップの校長先生の信念が他の教員たちを変えて風通しの良い人間関係を作っていくの

だとつくづく思いました。公立の学校であってもこの様はすばらしい教育が実践できるこ

とを知り嬉しくなりました。しかし、校長先生が変わったらどうなのでしょうか？そこが

疑問に残りました。

〇校長先生はじめ先生方のものすごいエネルギーと愛情すごいと思いました。子どもたち

にも伝わっているだろうと思いました。学校だけでなく世の中すべてがこうだったらと思

います。いろいろ考えさせられました。ありがとうございました。

〇第一にこの映画を観ることができて良かったです。この企画、ありがとうございました

。子供へ単に「学校、勉強、周りと同じこと頑張れ」ではなく、みんなでつくっていく。

教員だけでなく、親や地域や子供達全てがつながっているんだなと感じました。学校の映

画だけどすべてにつながっている事を気づかせてくれました。

〇さまざまな個人の教育の仕方を感動して見させていただきました。校長先生の「ほめる

」自分の気持ちに反省をする心を育てることの素晴らしさを見せていただきました。

〇学校に適さない子をゼロにしたいという信念を持ち、教育に向かっていく木村先生。子

どもの可能性を信じ「やり直し」の機会をつくっている。そしてまた、前に進んでいる子

に。そんな様子が印象的でした。先生たちが元気なのも学校を作る一因だと感じていたか

らこそなのかな、とも思います。貴重な視聴の機会をいただきありがとうございました。

〇あなたはあなたでいいんだよ。私たちはどうしても自分の考える枠にはめようとかんが

えてしまう。一人一人を認め関わることの大切さ、難しいことですがとても考えられまし

た。その人を変えるのではなく支えながら周りも変わっていくそんな地域になるよう自分

のできることを考えたいと思います。

〇とても感動しました。この地域でも実現したいです。

〇人と関わることはしんどいななぁ。でも、関わらないとちぢんでいくなぁ。全員が苦し

くなく、一つの場所になることができるのかな。そんなことはできるのかな？いろいろ考

える機会になりました。



〇久し振りに感動する映画を見ました。「障害者も共に一緒に学ぶ」すばらしいなあと思

いました。又、このような「映画」の機会を作っていただけたらと思います。

〇子ども達と正面からむき合っていくことは本当に大変なことだと思います。私の子ども

達もこんな小学校なら行けてたかなー、やっぱり無理かなー、と思いながら観させていた

だきました。たとえ行けなくても向き合い続けてくれる先生方が居るということがはげみ

になります。

〇中学の教員をしています。映画を観ながら今年の生徒たちとの今までの場面が色々と思

い出されました。もっとこうしておかばよかったかな。あれがいけなかったな、と明日か

らの生活にきっとこの気持ちが生きてくると思っています。ありがとうございました。

〇この映画を上映してもらいありがとうございます。終始涙が止まりませんでした。学校

という場を先生方、子どもたち、地域の方々が真剣に考えている。それは、〇〇○行いだと

感じました。6年間という長い期間大切な児童期、ここで学んだ子どもたちの未来に期待し

ます。

〇こんな学校があって良かったです。皆で作ったんですね。

〇誰一人として見逃さない。一人一人を大切に思って理解しようとしていてくれることが

子どもも伝わっているんだと思う。支援の先生、職員、地域みんなが力を合わせてとても

いい関係が子ども達も感じつながってくる。

〇大空を卒業した後を受け入れる場所が欲しいものです。地域全体で子育てしていくこと

は時間がかかりますが大切なことです。飯島町でもぜひ取り組んでいただきたいものです

。貴重な時間をありがとうございました。

〇こんな学校があることに驚きました。こんな学校があったら地域が変われると感じます

。ありがとうございました。

〇みんなの学校の意味がよくわかりました。30年後が地域が変わっていくのが楽しみです

ね。みんなが学び合う、その子に合った目標、努力を大事にしたいと思います。

〇教員、あんな学校を作りたいと思いました。まわりの子どもたちが育っている姿に感動

しました。学校は校長のリーダーシップでかわるんですね。

〇素晴らしい映画をありがとうございました。沢山の可能性を持った子供たちを信じて関

わってくれる先生方、本当にすごいと思います。

〇このような機会をつくって下さりありがとうございました。地域の人々が子育てに関わ

ることが実現していることにおどろきました。

〇あらためて小学校の学びの時間は休み時間なのだと思いました。このように教職員はじ

め大人が全力でサポートしてくれる学校、地域になればいいですね。

〇すごく考えさせられました。

〇小学生に携わる仕事をしています。考えさせられることが沢山ありました。回りも巻き

込んで回りも変わっていかなければ根本も変わりませんか？それをやるのは大変なことで

す。この子たちが小学校を卒業してからどうなっているのか見てみたいです。



〇子供たちの力はすごいです。多くの人とふれ合うことの大切さを学びました。子供も大

人もすばらしい！

〇良い作品でした。考えることの多い時間です。障害のある子だけでなく、周りの変わる

ことの大切さを強く感じた。

〇期待はずれに！素晴らしい映画でした。偶然ではありましたが心残りそうな良い映画を

見る機会をありがとうございました。

〇子供の一人一人に向き合って寄り添う教育は素晴らしいです。

〇あんな学校が本当にあるなんてびっくりです。先生方がみんな同じ方向を見てすばらし

いです。

〇みんなの学校良かったです。いろんな子供がいてりかいしてくれる大人、先生がいてこ

んな学校が有るなんてすばらしい。感動しました。

〇11月も来ます。

〇改めてかんがえさせられました。中身のこいえいがでした。

〇映画を見せていただき子供とのかかわり方の大切さを！良かったです。

〇ずっと見たかった「みんなの学校」見ることができありがとうございました。すべての

人たちが学びあう場所としてのすばらしい学校と思いました。周りが変わるよう何ができ

るか、その子だけでなく関わる人が真剣に行動するから周りが変わる。とても勉強になり

ました。

〇とてもよい。学べるものを見せていただきありがとうございました。今、小学校の教頭

をしていますがみんなでつくる学校から学んだことを生かしたいと思います。また、本校

職員に見せたいと思いました。ありがとうございました。

〇今先生になりてがない合格されても半分以上の学生が同意なさらないとの危機的状況と

のTVを昨夜目にし大変ビックリ致しました。先生方を取りまく状況がきっと大変厳しいの

だろうと。この時代にこうした学校が存在することがきせきの様な時代に思えてしまいま

す。自分の住む心を振り返りました。ありがとう御座居ました。

〇涙あり、笑いあり感動の映画会ありがとうございました。大空総学校の卒業生がこのま

ま素直にせいちょうしていって欲しいと願っています。

〇急ぐことなく焦ることなく子供と見守り共に育っていくことが大切ですね。飯島の子ど

もと共に大人も成長していきたいと思いました。

〇一人一人の個性を尊重し、分けへだてなくみんなで育ち合う教育がされていることに感

動しました。私たちの町でも育ち合う関係を大切にしていきたいですね。

〇現実このような教育があることに救われる思いです。ありがとうございました。

〇とても感動しました。

〇あるべき姿の学校なのかもしれません。教職員の皆様の努力、地域の協力ありがたさが

伝わります。子供達が自ら学び考えられる素晴らしいと思います。ありがとうございまし



た。

〇いろんな子供がいるので周りでのサポートの大切さ、心の広い大人の対応がないとやっ

ていけないと思った。

〇ほんとうにすごい先生。胸がいっぱいになりました。教育ってやっぱりみんなでするも

のですね。

〇見に来てよかったです。涙が出ました。子どもってむずかしいけどすばらしいですね

。11月の講演会来たいと思います。

〇誰でも安心して通える小学校にこんな小学校があるのだ！先生の姿勢がすばらしい！11

月3日の記念講演会楽しみにしています。ありがとうございます。

〇良い映画でした。ありがとうございます。

〇10年後の子供の様子を知りたいと思います。

〇今の学校の多忙な状況、すべての先生方にこのような子どもへの対応を望むのは難しい

。学校のシステム、教育内容を変えないと。

〇大人のかかわりでこんなに子供たちの可能性がひろがっていくこと、そして子供同士の

かかわりがあたたかくてすべての学校に変わってほしいとこころから思いました。

〇「大人を信じる、周りの友人を信じる」を育む学校に感動しました。校長先生のパワ

ー、チームという先生方の団結力すばらしいです。

〇興味深く見せて頂きました。木村元校長先生の話もぜひ聞いてみたいです。大阪の学校

教育は大変だと聞いていますがどこの学校も同じ悩みはあると思います。本日はありがと

うございました。

〇自分の力を伸ばすのが学校。今の力をどれだけ伸ばすどりょくをしているか。在りのま

ま、規律相反するものの共存。わかっている人はわかる。本物のやさしさ、愛、きびしく

この一瞬〇○…ほんもの。安心して教室にいれること。学校とは学びあっていく場所、素晴

らしい学びの映画でした。

〇とってもステキな学校でした。いい映画でした。

〇大変よかったです。

〇校長先生がめっちゃがんばっていてすごい！！と思った。セイくんがとてもがんばって

いてすごくよかった。児童のみんながやさしくていいと思う。うんどう会すごい。みんな

できょうりょくしていてとてもいい学校だと思う。

〇とてもすてきな映画でした。ありがとうございました。

〇感動の連続、ジーンときました。

〇とても感動しました！校長先生にお会いしたいと思いました。ありがとうございました

！

〇子どもの可能性を信じられる映画でした。



〇ステキな映画をありがとうございました。

〇とちゅうからでしたが大空小が大事にしていることが伝わる映画でした。大空小のよう

な教育が実現すれば平和な世の中になると思います。ありがとうございました。

〇前回飯島で上映会をしてからすごい久し振りに見ました。この時は娘も保育園児だった

し、「学校教育」について全然自分ごとじゃなかったな…そのトキはそのトキで感動した

けれど…今こうして改めて見ても10年以上に公立の学校でこれだけ地域の人も一体となっ

て子供たちを見守る、が出来てるって理想だなアって思ったし、今日来ていた人それぞれ

が、あ、出来るかもって思えたら希望だなーと。

〇「周りの子を育てる」と思ってはいてもなかなかうまくいかないことが多いです。映画

を見て、また、明日から「周りを育てる」を心がけたいなと改めて思うことができました

。頑張ります‼

〇パワフルな校長先生を中心に教職員、保ゴ者、地域、子どもたちみんながあたたかった

です。「えんぴつがすべってうれしい」というお母さんの言葉が心にしみました。

〇映画モデルになった大空小学校の校長先生、子どもたち一人一人が障害のある子に対し

てあたたかく見守り一緒に活動、生活していく中で涙が止まりませんでした。私は中学校

の時3年間そうぜつないじめにあい辛い学校生活を送り高校の見学で生徒指導、校長先生か

ら家の学校には来ないで下さいと言われ養護学校に進学しました。娘も小学校卒業と同時

に養護学校に進学しました。木村先生の様な校長先生に逢えたら私の人生は変わっていた

かもしれません。大空小学校ですごせた支援が必要な子どもたちは幸せな学校生活が送れ

たと思います。11月のこうえん会で木村先生に逢える事たのしみにしています。

〇ずっと見たいと思っていた映画でした。上映していただきありがとうございました。み

んなで支え合いすごせる地域でありたい。と思います。自分自身も今できることからはじ

めます。

〇貴重な映画を見せて頂きありがとうございました。一人ひとりの感じ方、周りの関わり

方、勉強させられることばかりでした。大変な環境におかれている。子どもも含め大人も

皆で助け合いたい、助けあえていける学校や社会でありたいと思います。こんな環境にい

られるこども達も幸せだなーと思いました。ありがとうございました。

〇良かった、泣けた、こんな学校があるの？と思う。

〇子ども一人ひとりに寄り添い、みんなで関わっているのが素晴らしい。良い企画をあり

がとうございます。全国の学校が変化していくとよいと思います。こども達は幸せになる

ことはみんな幸せになることです。

〇子どもを丸ごと受け止める場所としての学校。子どもたちのチーム、職員のチームいず

れも強く作用して子どもの育ちを促していると感じました。木村先生の強くて優しい対応

が見事でした。

〇一人一人を取り残さず障害のある子もない子も一緒に育ち合うこんな学校が公立であっ

たなんて驚きです。子ども達がありのままに映っていて生き生き受け止められていて素晴

らしい。校長先生をはじめ一体となって子供たちを見守り接している姿にたいへんだと思

うと同時にこういう学校に行けた子は幸せだと思います。



〇こんな学校が公立で実現できるんだ。それも大阪住吉で。どの子もどの大人もどの教員

もそれぞれがそれぞれに大切にされ人間として大きく成長する姿。ありがとうございまし

た。

〇先生方やボタンティアの方々、子供達の相手を大事にするという気持ちがすごく伝わっ

てきて泣けてしまいました。心の在り方は考え方一つですね。

〇面白かった。暴力、暴言は絶対にやってはいけないこと。僕は心の中で泣いた。この物

語はすごいと思った。

〇とても温かい気持ちになりました。地域の人々、周りの生徒、これだけの数の人達が障

害のある子供と深く関係している地域というのはとても珍しく、重要なことだと強く感じ

ました。ありがとうございます。

〇先生たちの努力に頭が下がる思いです。このような先生集団を率いた校長先生もとても

素晴らしいと思いました。この「みんなの学校」のような「みんなの地域」にしていきた

いですね。ただ、中学校は残念ながら…ということが途中出てきていたのが気になり、あ

の子供たちのその後が少し心配になりましたが。

〇子供たちの成長を願う気持ちがよかったです。それに答えるかのような子供たちの成長

がはっきり映し出されてて感動しました。ありがとうございました。

〇子供たちときちんと向き合ってくださる木村先生はすばらしいと思います。こういう先

生が一人でも多く、そしてチーム大空小学校のような先生たちが増えてくださるといいと

思います。とてもよい映画でした。我が家の子どもも発達障害がありますが、むきあい方

の参考になったと思います。クーラーが冷えすぎて痛かったです。ありがとうございまし

た。

〇素晴らしい教育実践に感動です‼学校に子どもをあわせるのではなく、一人ひとりの子ど

もの可能性を開かせていく真の教育のあり方は子どもも教師もそして地域を変えていくの

だと思いました。ひなどりの存在も初めて知りました。ありがとうございました。

〇みんなで作るみんなの学校、そのスローガンそのままの小学校だったナー。高校の頃担

任が一人はみんなのためにみんなは一人のためにといっていたその言葉をまた思い出され

ました。一人一人を認め信じる先生、生徒のすがた、すごいなあーと思いました。でも、

それがいちばん大切なんですね。本日ありがとうございました。

〇先生方スタッフの皆さんの目が同じ方向に向いていることを感じました。「やり直し」

の時間、的確な方向性を子どもたちに示すことで一人一人がそれを自分で学び取っている

様子がみられました。それを見ている周りの子ども達の姿が自分たちの成長につながって

いることを「感じました。ありがとうございました。

〇「みんなを育てる」その通りだよなあって思いました。分担性も必要だけど育てるのは

みんなで。学校に限らず仕事(職場)でも大切なことだと思います。今後は少しでも垣根を

とっぱらっていろいろやっていきたい！って思いました。

〇いろいろな子供が一緒に学べるところがとても素敵です。地域の大人もたくさん関わっ

てみんなで作る学校が良いなと思いました。ありがとうございました。



〇本人、子供達に変われなんて無りな話ですね。先生方はもとより手をつなぎつづけてく

れた同じクラスの子の大きな支えがとても心に残りました。

〇心に残る言葉、心に残る子供の表情すばらしかったです。一瞬は本物。すごい出会いを

いただいた映画でした。

〇たくさん泣かせてもらいました。親目線、先生目線(保育士です)で思うところがたくさ

んありました。ひとつしいて言うなら呼びすて…。呼びすては家族だけがしていいのでは

？？保護者が了承しているのカナ？周りの子、「子守」みたいにならずにするにはどうし

たらよいのか？うちの子は決行させられて…。いろいろ考えました。一瞬一瞬は本物です

。心に残りました。


